



Les 35 clubs d'élite ont validé la décision du Conseil d'Administration de tenir l'élection du Président de la LFPC le 28 juillet 2016.

Ça s'appelle soutien de poids. Les 35 clubs de Ligue 1 et Ligue 2 ont voté à l'unanimité la décision de tenir l'élection à la Présidence de la Ligue de Football Professionnel du Cameroun (LFPC) le 28 juillet 2016. La décision a été prise samedi 21 mai, lors d'une Assemblée Générale extraordinaire de l'instance à Yaoundé. Une décision déjà prise par le Conseil d'Administration le 15 avril.

Une satisfaction pour Pierre Semengue, le Président du Comité Provisoire de Gestion (CPG) de la LFPC. *«Je suis satisfait, car, c'est la toute première fois que l'AG décide à l'unanimité de ses membres. Je suis un homme content d'avoir réussi à faire tenir l'élection du Président de la LFPC. Ce dernier doit être investi d'une certaine légitimité avant d'aller rencontrer les potentiels investisseurs qui vont financer notre football»*, a indiqué le général à la retraite.

Le Président de la FECAFOOT, **Sidiki Tombi à Roko**, a pourtant prorogé le mandat du CPG de la LFPC le 4 mai dernier, jusqu'au 30 avril 2017. La feuille de route assignée par le Président de l'instance nationale du football ne comportait pas l'organisation de l'élection du Président de la LFPC.

Mais pour le Président de l'Association des Clubs d'Élite (ACEC), personne ne devrait dicter à la Ligue son fonctionnement. *«La Ligue est autonome. Elle s'appuie sur les mêmes textes qui sont en vigueur à la FECAFOOT. Nous avons décidé d'organiser une élection et elle aura lieu»*, affirme Émile Onambélé Zibi. Celui qui est par ailleurs Président général du TKC ne cache pas son parti pris en faveur de Pierre Semengue: *«Nous avons besoin d'un Président qui nous amène de l'argent et pour l'instant, c'est grâce au Président actuel que le football professionnel existe au Cameroun»*, soutient-il.

Les candidats ont jusqu'au 30 mai 2016, pour déposer leurs dossiers de candidatures. Deux actes de candidature sont déjà officialisés: celle de **Pierre Semengue** et de **Saint Fabien Mvogo**, le Président de la ligue du Centre.

© Jean-Marie Nkoussa | Cameroon-Info.Net
